
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 14 maggio 2024, alle ore 09:27 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 14‐5‐
2024 ‐ ore 9" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere MILAZZO Vito.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Alle ore 09:27, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Buongiorno segretario siamo in commissione lavori"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"pubblici possiamo procedere con l'appello.

Grazie Presidente, sono le ore 9 e 27 minuti e il verbale numero 32 del 14 maggio 2024 della Commissione Lavori Pubblici.

Milazzo Vito, presente.

Orlando Leonardo, presente.

Di Pietra Gabriele, assente.

Cavasino Pietro, presente.

Coppola Flavio, presente.

Di Girolamo Gaspare, presente e assente.

Jenna Rosanna, assente.

Buonomo Giancarlo Assente.

Passalacqua‐Gaspare, assente.

Titone‐Vanessa, presente.

Vinci‐Antonio, presente.

Risultano presenti 6 consiglieri su 11.

Raggiunto il numero legale"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"la seduta è valida.

Grazie segretario.

Continuiamo con l'esamina del piano triennale.

e cerchiamo di concordare gli interventi, le audizioni da programmare dai vari group degli"
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Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"interventi della prima annualità.

Signor Presidente, la interrompo per dirle che alle 9 e 30 minuti entra il"

Alle ore 09:31, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"consigliere Gaspari Passalacqua.

Presidente, alle 9.33 minuti entra il consigliere Gaspare di Girolamo."

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Il segretario ha chiesto"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"intervenire il consigliere Orlando.

Buongiorno colleghi, buongiorno Vito, solo per informarti che già ho provveduto a chiamare il geometra Parrinello e il geometra Giacomarro per gli interventi in qualità di RUP che
sono previsti nella prima annualità.

Per quanto riguarda Giacomarro ha 14 punti nel piano triennale nella prima annualità e sono interventi di edilizia scolastica edilizia sportiva.

Abbiamo condiviso con Giacomarro per non avere problemi di individuare due date da dedicare una all'edilizia sportiva e l'altra all'edilizia scolastica.

Perciò ritieno opportuno iniziare con le convocazioni per quanto riguarda soltanto la prima annualità che è quella più produttiva.

possiamo iniziare a dividere anche gli interventi per quanto riguarda la convocazione e l'audizione del geometra Giacomarro e lo stesso Parrinello.

Per capire quali sono, del geometra Giacomarro è semplice da individuare perché sono quattordici possono essere più quelli di edilizia scolastica che meno quelli di impianti sportivi
ma per quanto riguarda invece Parrinello ha diversi interventi dalla pubblica illuminazione ai semafori a marciapiede alle strade anche lì possiamo dividere gli interventi e sentirlo più
volte affinché riusciamo a capire realmente perché non avendo studi di fattibilità, non avendo fondi di finanziamento Presidente possiamo fare ben poco se non ascoltare i vari gruppi
e magari apprendere più informazioni per poi concludere con i vari dirigenti di settore e capire in maniera fattiva cosa possiamo fare"

Alle ore 09:34, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"anche noi in sede di Consiglio Comunale.

Visto che abbiamo concordato di procedere con le convocazioni ormai dalla settimana prossima, visto che oggi è martedì,"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"domani c'è

l'ultima seduta della settimana, iniziamo noi oggi la lettura anche del piano triennale degli acquisti di forniture e servizi.

andiamo a leggere la prima annualità così anche qui poi stabiliamo"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"se ci sono delle convocazioni da fare"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"sui ROOP Allora, iniziamo col trennale di acquisti, forniture e servizi.

Abbiamo come primo intervento servizio di direzione, gestione operativa, custodia e manutenzione dell'impianto di depurazione comunale con annessi impianti di sollevamento.

700 mila euro.

smaltimento rifiuti organici 1.800.000 €, smaltimento rifiuti indifferenziati 1.800.000 €, smaltimento pressature e imballaggi in plastica 250.000 €, smaltimento rifiuti ingombranti
170.000 €, servizio di abbancamento e trasporto rifiuti 210.000 €, fornitura carburanti 450.000 €, servizio di manutenzione verde servizio di manutenzione verde pubblico e potatura
alberi 200.000 euro, fornitura di autobus elettrici agenda urbana 829.000 euro, fornitura di nuovi scuola bus per il trasporto agli alunni e scuola dell'infanzia primaria e secondaria di
primo grado 209.000 euro, fornitura di autobotte da 10 mc per il trasporto di acqua potabile in sostituzione del mezzo in dotazione obsoleto 140 mila euro, fornitura di energia
elettrica per gli edifici...

Fornitura...

Autobot...

Si, chiesto di intervenire il segretario..."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Si, diamo la parola a Orlando"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Furioso"
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Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente, qual'era"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"questo l'intervento? Era l'intervento dove siamo fermi e fornitura di autobotte da 10 metri cubi che era già previsto se non sbaglio nel precedente...

Presidente, solo per informare lei e la Commissione che durante Nel mese di gennaio‐febbraio ho avvisato l'assessora Gat della possibilità di poter acquistare un mezzo in dotazione
al comune di Pantelleria, un mezzo buono con una tanica di 8.000 litri.

con un importo di 15 mila euro con una perizia fatta e una valutazione fatta conforme ed era messa in una piattaforma per poterla acquistare per un importo di 15 mila euro, il
mezzo non aveva alcun problema e con un chilometraggio di"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"19 mila chilometri.

Il comune di Pantelleria lo toglieva perché avevano acquistato altri mezzi e vendevano quest'autobot con un importo di 15.000 euro a fronte di un impegno di spesa di 140.000 euro.

15.000 euro.

Pantelleria si poteva sistemare con poche somme perché"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"off‐auto chi l'avevi fatto presente? All'assessore Agata, all'assessore dei trasporti, SPL, ho informato la dirigente.

Bottone lo sapeva? Non lo so, se ne incaricava direttamente all'assessore, da allora purtroppo non abbiamo saputo nulla.

però a fronte di un impegno di 140.000€ anche se l'importo del mezzo era di 15.000€ volendolo sistemare esteticamente perché c'erano soltanto problemi di ruggine poi era tutto
funzionante, dal motore, dalla pompa, tutto altri 10‐15.000€ con 30.000€ avevamo un mezzo Renault nuovo del 2008 Euro 4 tra l'altro Dico che ci dava la possibilità intanto di
rimpiazzare questi mezzi che abbiamo attualmente obissoleti ma anche lì non è stato fatto nulla e questo è un impegno che noi ci portiamo dall'anno scorso Presidente.

Poi c'è fornitura di energia elettrica per gli edifici pubblici, pubblica illuminazione, impianti sportivi, impianti servizio idrico integrato servizio di telefonia e collegamenti internet,
quindi fornitura di energia elettrica in Cite quest'anno è previsto 4 milioni e mezzo, servizi di telefonia e collegamenti ad internet 255 mila euro, servizi postali, notificati giudiziari 150
mila, servizi assicurativi servizi assicurativi RCT e RCO 500.000 euro, servizio concessione e riscossione coattiva 400.000 euro, servizio notificati giudiziari, Polizia Municipale 175.000,
noleggia a lungo termine o leasing per autovetture centocinquantamila euro poi previsto acquisto telecamere duecentocinquantamila euro però nella seconda annualità acquisto
autovelox centocinquantamila euro ancora una volta nella seconda annualità servizio di notifica verbali atti giudiziari"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"500.000 euro proseguiamo servizio di notifica verbali atti giudiziari 500.000 euro fornitura mezzi tecnici per il servizio di polizia municipale 250.000 euro mezzi tecnici dobbiamo
capire a cosa sono fornitura di buoni pasto 150.000 questi li ritogliamo servizio di gestione del canile comunale 160 mila euro Piano di azione e coesione per l'infanzia 305.000 euro,
ricovero CA disabili psichici 200.000 euro, assistenza progetto home care premium 549.000 euro, assistenza progetti assistenziali persone adulte in condizioni di disabilità grave,
162.000 euro, piano di azione e coesione per anziani non autosufficienti 440.000 euro, legge regionale 22 ricoveri disposti dal tribunale 1.100.000 euro, legge regionale 22 ricoveri
minori, adulti e inabili e normodotati 2.300.000 euro, ricovero minori stranieri non accompagnati 1.000.000 euro, rette ricovero MSNA con misure"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"rieducative 700.000

euro, richiedenti asilo adulti programma SPAR Siproimi 3.652.000, ricovero minori stranieri non accompagnati progetto SPAR Siproimi 3.002.000, assistenza alla comunicazione
quindi ASA con 1.500.000, piano di zona 18‐19‐19‐20 700.000 euro, fondo povertà Fondo povertà annualità 2018 Tirocini pronto intervento sociale centri di sostegno socioeducativo
per minori e disabili 680.000 euro.

Fondo povertà annualità 2019 Tirocini e progetti utili alla collettività PUC 400.000 euro.

Interventi finalizzati finanziati dal fondo povertà di 2017 185.000.

Interventi finanziati dal fondo povertà 2020 750.000.

azioni progettuali previste dal piano di zona 2021 290.000, progetto per la tutela, la conservazione, il restauro, la fruizione, la valorizzazione, la digitalizzazione del patrimonio
culturale, materiale e immateriale, 800.000 euro, adeguamento, ristrutturazione e residenza per anziani in appartamenti autonomi, domonica, doveva essere domotica, e creazione
rete di servizi socioassistenziali beneficiari anziani non autosufficienti in mobile ex Giovanni XXIII 350.000 euro assistenza a progetti assistenziali per persone minore in condizioni di
disabilità grave 165.000 euro alzione del piano di zona 19‐20 centro distrittuale per minori e famiglie 170.000 euro qua non ci sono pure le rette per gli asili e tutte queste cose perchè
sono state fatte...

le gare le hanno fatte quest'anno dove andavano a gara...

eh ma...

andranno a gara asili, scuola, bus, tutte cose si prevede aumento sugli asili almeno sul 20% in base...

Stiamo finendo, ci confrontiamo su queste cose, PN Metro Plus, città medie sud inclusione innovazione sociale nel sistema turistico e culturale, questo è un progetto finanziato per 9
milioni di euro.

esperienza del cittadino nei servizi pubblici 329.000 euro migrazione al cloud e servizi digitali 350, piattaforma digitale nazionale 163, videosorveglianza di alcuni quartieri della città
di marsala 20 telecamere ztl 200.000 euro acquisto nuovi scuola bus 500.000 euro progetto di ingegneria per la redazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per i lavori
di adeguamento strutturale, ambientistico, di sicurezza antingente, di sicurezza della circolazione, delle gallerie, viadotti, sottopassi, scorrimento veloce, 180 mila euro della seconda
annualità, PN Metro Psia, Polo Servizi e Inclusione Amabilina Social Housing, azioni di inclusione sociale finalizzate al miglioramento della qualità della vita in contesti di attuazione
di nuove politiche dell'abitare, Social Housing 1.600.000, Progetto per realizzazione dell'impianto di videosorveglianza denominato Marsala Sicura.

Lo sapevate voi? Progetto per la realizzazione dell'impianto di videosorveglianza denominato Marsala Sicura.

250.000 euro.
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Progetto di fattibilità tecnico‐economico impianto di videosorveglianza Marsala Vigile.

Per la seconda annualità abbiamo 380 mila euro e abbiamo completato il piano biennale.

Se qualcuno vuole intervenire sul biennale ovviamente faremo anche qui le convocazioni, sentiremo a Menfi per quanto riguarda gli aspetti legati alla Polizia Municipale, sarà anche
opportuno verificare quanti sono gli introiti eh nel duemilaventiquattro previsti dal dalle contravvenzioni e capire quanto si possono spostare."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Scusi Presidente, mettiamo a verbale che alle ore"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"10 è uscito il consigliere Antonio Vinci."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Segretario diamo la parola a Orlando.

Allora Presidente, intanto ascoltiamo il pleno giornale prima annualità, bene servizi lo facciamo successivamente una volta ascoltati i dirigenti.

sì dico però stabiliamo prima di ascoltare impianti sportivi edilizia scolastica e successivamente per Rinello che è importante e poi gli diamo il tempo giusto e materiale anche a loro
per"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"la prossima settimana di potersi organizzare va bene"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"segretario diamo la parola

passa d'acqua Presidente, rispetto ai problemi che si sono riscontrati sulla linea vecchia, sui nuovi impianti di illuminazione pubblica.

C'è stato da parte degli uffici un resoconto per capire quali sono le zone in cui andrebbero sostituite i cavi, dove dicono che ci sono dispersioni e che fanno scattare contatori.

L'hanno inserito questo tipo di discorso o no? Sì, non ce ne vanno perciò, ci sono soldi assai, ma hanno identificato, verificato i punti, quindi io direi subito di chiamare il responsable
per capire quali sono le zone che hanno registrato maggiori pecche, perché se per esempio la Spagnola è stata tutto l'inverno al buio, Sampusi è stato tutto l'inverno al buio, Via
Trapani, ce ne è zone a mai finire."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"nelle manutenzioni straordinarie di pubblica illuminazione considerato che di fatto nel 2023 ci troviamo senza manutenzione straordinaria Probabilmente anche per compensare
questa annualità persa hanno inserito 400 mila euro, noi ancora non sappiamo che fonte di finanziamento ha e chiederemo appena sentiamo a Parinello che dovrebbe essere tra i
primi ad essere ascoltato, chiediamo gli studi di fattibilità per capire se hanno già individuato quali sono gli interventi da fare."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"a seguito del sopralluogo fatto al depuratore alla linea, alla pompa di sollevamento di via Mazzara Vecchia l'ingegnere che si occupa del depuratore ci prospettava il discorso dei
liquami che sicuramente avranno sciuito in maniera secondo me irriparabile la conduttura di via Mazzara per questi deciti ingombranti che col tempo si sono cementificati là dentro
quindi non c'è autospurgo probabilmente che tenga quanto pare può essere il problema è strutturale purtroppo strutturale è fatto da alcuni vastaci che hanno buttato quello che
hanno buttato dei materiali solidi ora dico se bisogna sostituire l'intera conduttura andare in parallelo costruirne una nuova per poi chiudere quella dopo che è realizzata e si allaccia
l'altra io credo che uno studio di fattibilità importante vada realizzato con delle somme anche importanti, quindi volevo capire se tutto questo.

Ieri la dottoressa Gandolfo, qua non c'è perché dice che è stato dato l'ingarico a Brea, però credo che siamo in forte ritardo anche su questa cosa dall'amministrazione, non lo so."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Su questo aspetto abbiamo parlato ieri con la dirigente chiedendo se c'è certezza di questo incarico esterno per questo studio di fattibilità su Via Manzana Vecchia, man mano che
andremo sentendo anche vari gruppi o altri dirigenti cercheremo di capire intanto se è effettivo, che tempi vi sono ed eventualmente se è necessario programmare un intervento
strutturale anche grosso con somme considerevoli lo valutiamo insieme perché si capisce ovviamente che l'opera è necessaria quindi se da questo studio di fattibilità dovesse
emergere che con una cifra X di 300, 400, 500 mila euro si può definitivamente sistemare questo problema con la creazione eventualmente di un nuovo tratto di condotta quello che
ci diranno i tecnici ovviamente sarà nostra cura poi valutare e capire se è opportuno Può darsi pure che ce la facciamo, non so a che punto è questo incarico esterno, io credo che un
mesetto passerà da qua quando approviamo il bilancio triennale perché lo stiamo iniziando a trattare adesso, siamo a metà maggio, per metà giugno si riesce ad avere già un
qualcosa di concreto."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Adesso sentiamo telefonicamente l'assessore.

Secretario, visto che non ci sono altri colleghi che chiedono intervenire, per il momento abbiamo letto anche il piano triennale degli acquisti, forniture e servizi.

Per oggi alle ore 10 e 13 la Commissione è chiusa."

La seduta termina alle 10:14.
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